

Les Thaïlandais ont enfin réussi à décrocher une médaille d'or dans les compétitions de Pétanque des SEA Games, grâce à leur "dream team" des Messieurs, mais cela ne fut pas sans mal.

Certes la demi-finale contre la Malaisie a été une simple formalité avec un cinglant 13-0 en cinq mènes pendant que l'autre partie voyait le Laos s'imposer difficilement contre le Cambodge dans une partie très équilibrée grâce à une plus grande régularité. C'est d'ailleurs le tireur du Cambodge qui donnait le 13e point au Laos en essayant d'ajouter un point à celui qu'il avait déjà pour revenir à 11 !

En revanche cela a été bien plus difficile en finale où les Thaïlandais prirent un départ catastrophique notamment leur jeune tireur Samreang Sangsod avec quatre trous sur cinq tirs, pour être rapidement menés 1-7 après une mène de 4 points dues à trois trous et malgré une frappe au but insuffisante pour le faire sortir de leur milieu Suksan Piachan qui a été l'homme du match, réalisant un parcours à 100 % de réussite au point comme au tir.

Cela a été en particulier le cas lors de la cinquième mène où il réalisa deux carreaux lointains pour réussir une mène de 5 points qui donnait pour la première fois l'avantage à son équipe: 8-7. La qualité de son jeu est d'autant plus à souligner qu'il avait appris le matin même le décès de sa mère ce qui le contraignit à reprendre l'avion dès la cérémonie des médailles terminée.

Deux mènes plus tard les Thaïlandais étaient à 12 et malgré un retour à 10 de leurs adversaires Laotiens sur une mène pleine ils remportaient la première médaille d'or de l'équipe thaïlandaise.

Chez les Féminines la qualité a une nouvelle fois été au rendez-vous à commencer par un étonnant cavalier seul des Laotiennes face à la triplette thaïlandaise pourtant composée de trois des championnes du monde. Réalisant presque un sans faute face à une équipe fantomatique dans laquelle seule l'expérimentée Thongsri Tamarkord a tenu le choc, elles s'imposaient rapidement 13-5.

En revanche l'autre demi-finale a été un festival de coups parfaits entre le Vietnam et la Malaisie qui menait les deux équipes à 6-5 en faveur des Malaisiennes après une heure de jeu. Il fallut une casquette de la tireuse vietnamienne pour que les Malaisiennes décident de partir à l'attaque d'abord sur les boules de reprise puis pour ajouter des points en fonction des palets réussis par les tireuses. Résultat : cinq frappes dont un dernier carreau de la pointeuse sur la boule décisive et six points portant le compteur Malaisien à 12-5 avant de finir lors de la mène suivante face à des Vietnamiennes encore sous le choc.

Quant à la finale elle connut un départ tonitruant des deux équipes se rendant coup pour coup mais, grâce à trois petits coups de chance dans trois mènes consécutives, faisant tourner à leur avantage trois erreurs de jeu du toujours aussi étrange coach Malaisien, ses joueuses prenaient un avantage conséquent à 8-3. Cela ne découragea pas les Laotiennes qui profitèrent d'une légère baisse de rendement de la tireuse Malaisienne pour remonter à 7 en trois mènes. Alors que la partie semblait partie pour durer les Laotiennes prirent l'option de partir à l'attaque avec leur quatre dernières boules contre les meilleures boules que les Malaisiennes avaient pointé pour serrer le jeu après un nouveau trou et, quatre frappes et carreaux plus tard, arrachaient le titre avec une mène de 6 points !

Résultats :

Messieurs :

Demi-finales	Thaïlande bat Malaisie	13-0
	Laos bat Cambodge	13-10

Finale :	Thaïlande bat Laos	13-10
----------	--------------------	-------

Féminines:

Demi-finales	Malaisie bat Vietnam	13-5
	Laos bat Thaïlande	13-5

Finale	Laos bat Malaisie	13-8
--------	-------------------	------